



## Scheck für Schlossfestspiele

21.06.2018

Der Termin der Premiere rückt immer näher, am 6. Juli wird im Ribbecker Schlossgarten die Welt der Musketiere zum Leben erweckt. Action & Abenteuer, Freundschaft & Liebe - die Geschichte von vier Freunden, die unzertrennlich waren und dem Kardinal, dem mächtigsten Mann Frankreichs trotzten, um die Ehre ihrer Königin zu retten, ist zeitlos - anders lässt sich ihr anhaltender Erfolg ein Jahrhundert nach dem Tod ihres Verfassers wohl nicht erklären.

Unterstützt werden die Schlossfestspiele unter anderem vom Landkreis. Landrat Roger Lewandowski schaute bei den Proben vorbei und übergab den Organisatoren der Schlossfestspiele Ribbeck und dem Regisseur Claus Stahnke den symbolischen Förderscheck der Kulturstiftung Havelland in Höhe von 8000 Euro.

Mit dabei waren zwei Darsteller des Ensembles, Jakob Marian Schaefer (D'Artagnan) und Sophie Ammann (Mylady). Insgesamt 12 Darsteller werden in sechs Vorstellungen auf der Bühne zu sehen sein. *"Besonders die Fechtszenen werden in diesem Jahr spektakulär, Gerhard Kähling ist für die Choreographie von Fecht- und Kampfszenen verantwortlich und trainiert seit mehreren Wochen mit den Schauspielern"*, erzählt **Claus Stahnke**, der in den letzten Proben tagen der Inszenierung nun den letzten Schliff gibt.

Ab Anfang Juli werden die Endproben nach Ribbeck verlegt und dann ertönt der Schlachtruf: "Einer für alle, alle für einen".

Premiere ist am 6.7., weitere Vorstellungen sind am 7.7., 8.7., 13.7., 14.7. und 15.7.2018.

Karten sind an allen Theaterkassen, im Schloss Ribbeck und an der Abendkasse in Ribbeck erhältlich.

Weitere Infos findet man auf der Internetseite der Schlossfestspiele: [www.schlossfestspiele-ribbeck.de](http://www.schlossfestspiele-ribbeck.de)

[Zurück](#)